

Ehrenamtliches Engagement belohnt



Seit Jahren ist eine Vielzahl von Menschen ehrenamtlich im Ruhesitz Wetterstein tätig. Dies wird von Bewohnern und Mitarbeitern sehr geschätzt und von der Geschäftsführung mit einem besonderen Dankeschön gewürdigt. Aus diesem Grund wurden alle ehrenamtlich Tätigen Ende Juni zu einem geselligen Grillfest eingeladen. Wetterbedingt fand diese Feier leider „indoor“ statt. Was die gute Laune der Gäste aber nicht im Geringsten trübte. Derzeit widmen sich gut 50 Ehrenamtliche den Bewohnern des Ruhesitz Wettersteins und leisten damit

einen unschätzbaren wertvollen Beitrag. In der Eröffnungssprache dankte Einrichtungsleiterin Natalie Eckiert den engagierten Menschen für ihre unermüdliche Arbeit. Das ehrenamtliche Engagement ist wesentlich für das Wohl der Bewohner:innen. Sie betonte die vielfältigen positiven Auswirkungen des Ehrenamts, die einen aktiven Beitrag zur Lebensqualität leisten. Im Anschluss gab sich das Blechbläserensemble "Men in Blech" die Ehre. Die fünf außergewöhnlichen Musiker spielten für die Gäste ein Konzert der Extraklasse. In pfiffigen Arrangements fes-

selten die „Blechmänner“ die Zuhörer durch die unglaubliche Intensität ihrer Stücke und die außergewöhnlichen Interpretationen ihrer Musik. Eine wahre Freude, einem Konzert dieser fünf außergewöhnlichen Instrumentalisten beizuwohnen. Für das leibliche Wohl sorgte Küchenchef Stephan Widmann mit seiner Küchencrew. Leckere Salate, frische Brezen und Gebrilltes holten sich die Gäste vom Buffet reichlich. Und so verging ein wunderbarer Abend wie Flug, bei leckerem Essen, guten Gesprächen und toller Musik.

A.K.

